

UDA acogió la primera REDALC presencial

EDUCACIÓN. Es una organización que reúne universidades del continente.



CEDIDA

LOS ASISTENTES A LA CEREMONIA DE CIERRE.

La Universidad de Atacama (UDA) se convirtió en el escenario de la primera convención presencial de la Red Latinoamericana y del Caribe (REDALC), un evento académico realizado entre el 6 y el 8 de noviembre que reunió a destacados expertos, académicos y estudiantes en un espacio de intercambio de saberes en Ciencias Jurídicas y Sociales con un enfoque inclusivo y latinoamericano.

La convención, llevada a cabo en la Sala de Cámara de la UDA, congregó a delegaciones de universidades de toda América Latina y el Caribe para debatir sobre los desafíos de la enseñanza del Derecho y otras disciplinas desde una perspectiva crítica y multidisciplinaria. En la jornada inaugural, la UDA recibió a representantes de 14 países y 20 instituciones académicas, destacando la presencia de Aliro Bórquez, rector de la Universidad Católica de Temuco, y de Carolina Vargas, seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.

REDALC, impulsada por la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la UDA junto con otras universidades latinoamericanas, se creó con el propósito de fomentar un entorno colaborativo en la enseñanza del Derecho y las Ciencias Sociales. Des-

de el 2018, el Programa para la Enseñanza Integral del Derecho (PEID) de la UDA había organizado encuentros que promovían el aprendizaje desde la experiencia estudiantil, un esfuerzo que culminó en la consolidación de esta red internacional.

Taeli Gómez Francisco, coordinadora general de REDALC, destacó la importancia de esta convención, producto de años de colaboración interuniversitaria. "Esta convención es el fruto de un esfuerzo colectivo para fortalecer la enseñanza del Derecho, compartiendo experiencias y conocimientos en un ambiente de cooperación y respeto a la diversidad", expresó. Carlos Eduardo Maldonado, investigador colombiano reconocido a nivel internacional, subrayó la relevancia del encuentro presencial y resaltó la labor de Gómez como impulsora fundamental del proyecto.

El evento incluyó presentaciones de proyectos de investigación, talleres y lanzamientos de publicaciones académicas, que abordaron temas jurídicos y sociales de gran relevancia en la región. La convención REDALC representó un paso significativo hacia una educación universitaria comprometida con los desafíos actuales del continente. ☞